



Lancement de « La Promotion » La Région fait le pari de l'intelligence collective pour bâtir une politique jeunesse forte et utile

Christelle Morançais a donné le coup d'envoi samedi de la 1^{re} édition de « La Promotion ». Cette initiative originale portée par la Région propose à 100 jeunes Ligériens volontaires de contribuer à la construction des politiques régionales en faveur de la jeunesse, de bénéficier d'un accompagnement collectif et individuel tout au long de l'année et de vivre des temps forts inspirants. Le collectif travaillera cette année sur des problématiques liées à l'orientation.

« Je l'avais annoncé à la rentrée, nous voulons dire aux jeunes que nous croyons en eux. Nous voulons construire une politique toujours plus forte et utile pour les jeunes et avec les jeunes. Il est essentiel de montrer que, loin de ce que l'on dit trop souvent d'elle, la jeunesse est engagée et qu'elle veut pleinement s'investir au service de l'intérêt général. Ce nouveau collectif est constitué de 100 jeunes aux profils différents, futurs citoyens, prêts à s'éveiller, se former et à vivre une expérience inédite et des événements exceptionnels. Je veux m'appuyer sur cette intelligence collective pour qu'ensemble, nous agissions concrètement pour l'avenir des jeunes et pour l'avenir des Pays de la Loire. » rappelle Christelle Morançais.



100 jeunes de 15 à 20 ans, lycéens, étudiants, apprentis ou jeunes actifs issus d'un des 5 départements des Pays de la Loire ont intégré La Promotion 2023-2024. Un programme collectif et individuel leur est proposé.

S'appuyer sur l'intelligence collective

3 journées de travail collectif sont proposées durant l'année, les 25 novembre, le 17 février et 13 avril. Ces temps forts sont encadrés et basés sur une méthodologie de design thinking et d'intelligence collaborative pour faire émerger des solutions concrètes et prioriser de nouvelles actions phares de la Région à inscrire en matière d'orientation.

—

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Grandir, s'épanouir, partager

A titre individuel, les jeunes pourront bénéficier d'un accompagnement personnalisé dans le cadre de leur projet d'études ou projet professionnel, délivrés par un coach certifié. Ils seront également invités tout au long de l'année à participer à des événements exceptionnels et à rencontrer des experts et des personnalités inspirantes pour échanger, éveiller leur esprit et leur curiosité, et renforcer leur engagement de jeune citoyen.

La Promotion vient naturellement en complément de l'éventail d'actions existantes en faveur des jeunes en Pays de la Loire (projets éducatifs, ordinateurs pour les lycéens, accompagnement à l'orientation, soutien à la recherche de stage et d'emploi...).

Découvrez des témoignages de jeunes de La Promotion : https://youtu.be/Tu0_pACTCIA